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Ces paroles qui ont été dites à propos de 

Jésus-Christ il y a plus de deux milles ans 

sont toujours pertinentes aujourd'hui.  

"Ah oui!" me direz-vous et pourquoi? 

N'est-ce pas seulement à propos d'une 

religion ou de l'histoire ancienne? 

 

Alors je vous dirai qu'il est d'une grande 

importance de s'arrêter pour considérer 

cet Homme, car il était hors-norme. Ses 

disciples ont pu dire de Lui après qu'Il eut 

apaisé la mer et le vent "Quel est donc 

celui-ci à qui obéissent même les vents et 

la mer?" La femme samaritaine qui était 

allée pour puiser de l'eau a pu exprimer 

son étonnement après que Celui-ci lui eu 

dit des choses concernant sa vie "Venez 

voir un homme qui m'a dit tout ce que j'ai 

fait. Ne serait-ce point le Christ?" 

(Évangile selon Jean chapitre 4 verset 29)  

 

Pour certaines personnes, Il est un être 

d'exception, mais pour d'autres, Il n'a pas 

sa place parmi eux et ils lui disent "Toi 

qui est un homme tu te fais Dieu?" (Jean 

10:33) Ou encore quand est venu le temps 

de choisir entre Barabbas ou Jésus pour 

savoir qui allait être relâché, ils dirent 

"tous ensemble" "Fais mourir celui-ci et 

relâche-nous Barabbas. (Évangile selon 

Luc chapitre 23 verset 18). 

 

Vous allez peut-être me dire "Mais quel 

rapport cet homme et ces paroles ont-ils 

avec moi aujourd'hui?" Dieu dit 

"Aujourd'hui si vous entendez sa voix 

n'endurcissez pas votre cœur." (Épitre aux 

Hébreux chapitre 4 verset 7) Le Seigneur 

ne veut pas qu'aucun périsse, mais que 

tous parviennent à sa connaissance. Il 

n'est pas question d'une religion ou d'un 

personnage historique, mais d'une 

personne qui est venu ici-bas pour 

présenter à l'homme un message de grâce 

et de vérité. 

 

Qu'allez-vous faire avec "cet Homme" et 

son message? Celui-ci vous dit encore 

aujourd'hui : "Je ne mettrai pas dehors 

celui qui vient à moi." (Évangile selon 

Jean chapitre 6 verset 37)  

Voici l’Homme 
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La vérité est que nous avons "tous péché" 

et que nous ne pouvons parvenir là où Il 

est. (Épitre aux Romains chapitre 3 verset 

23) Le message de grâce est que Jésus-

Christ, par sa mort et sa résurrection, a ce 

pouvoir de pardonner nos péchés si nous 

sommes prêts à les admettre devant Lui. 

Vous savez en ce jour-là, quand Pilate a 

prononcé cette parole :"Voici l'homme" 

les soldats romains lui avaient ôté ses 

vêtements pour lui remettre un vêtement 

de pourpre (couleur royal) et une 

couronne d'épine en moquerie. L'homme 

peut aussi se moquer de la religion et de 

tout ce que cela implique, mais on ne peut 

pas se moquer de Dieu ou de son Fils sans  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

conséquence. Ce Dieu de paix, d'amour et 

de grâce vous appelle. Si vous vous 

tournez vers Lui, Il peut vous sauver 

parfaitement à cause de l'Homme de la 

croix, l'Homme de douleur qui s'est 

avancé à l'heure fatidique pour prendre 

votre châtiment sur cette croix afin que 

vous puissiez être sauvé. 

 

Alors, quelle sera votre réponse à ce 

sacrifice? Car il en faut une. 

L'indifférence à celui-ci veut dire "non". 

La considération de ce sacrifice veut dire 

peut-être, mais vous ne pouvez demeurer 

dans cette position. Après considération, 

il doit y avoir une décision. 
 

Pensée 
Puissiez-vous faire la bonne décision 
aujourd'hui pour régler cette question à 
propos de votre destinée éternelle. 
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